

Halloween con sello aragonés: Embou presenta Modo Oscuro, cine y networking en clave de miedo

- Luis Larrodera encabeza un evento que celebra el talento audiovisual en Aragón
- El Espacio Joven Fundación Ibercaja se convierte en el epicentro del networking creativo este Halloween



Zaragoza, 21 de octubre de 2025. El próximo 31 de octubre, Embou impulsa el evento Modo Oscuro, una experiencia inmersiva que fusiona el espíritu de Halloween con la creatividad audiovisual y la innovación tecnológica. La cita tendrá lugar en el Espacio Joven Fundación Ibercaja, un enclave que se consolida como punto de encuentro para el talento joven y creativo en Aragón. El evento está dirigido a jóvenes, estudiantes, profesionales y creadores del sector audiovisual, así como a cualquier persona interesada en la creatividad, el cine y la tecnología.

Durante la jornada, los asistentes podrán disfrutar de una programación que combina proyección cinematográfica, coloquios y espacios de reflexión. La actividad comenzará con la recepción de invitados, seguida de la presentación y proyección del cortometraje "Las lágrimas de Sísifo", una obra de ficción rodada en Zaragoza que ha sido seleccionada para competir en el Festival Internacional de Cinema Fantàstic de Sitges. El corto narra la historia de un hombre que, tras recibir una inquietante advertencia del tarot, accede a un frasco con el poder de retroceder diez segundos en el tiempo con cada sorbo. Esta pieza consolida a su director, el aragonés Luis Larrodera, como una voz creativa en el género fantástico.

Tras la proyección, tendrá lugar un coloquio con el propio Larrodera, actor, director y embajador de Embou, en el que se abordarán aspectos narrativos y técnicos del cortometraje. A continuación, se



celebrará una mesa redonda con expertos del ámbito audiovisual bajo el título "Anatomía de una escena de miedo", en la que se debatirá sobre la producción audiovisual desde cinco perspectivas distintas. La jornada concluirá con un espacio de networking que permitirá el intercambio de ideas entre los asistentes.

Con esta iniciativa, Embou refuerza su compromiso con el impulso del talento local, la cultura audiovisual y la creación de espacios que fomenten la conexión entre profesionales y jóvenes creadores. **Modo Oscuro** se suma a otras acciones de la compañía que buscan generar impacto positivo en el ecosistema creativo aragonés.

Enlace de inscripción al evento

Sobre EMBOU

Embou pertenece a la compañía MasOrange, empresa líder de telecomunicaciones en España. Embou es la marca de referencia en Aragón en Internet y telefonía, siendo el operador con mayor cobertura de banda ancha en el territorio.

Desde 2003, la operadora aragonesa ha trabajado para vertebrar el territorio y reducir la brecha digital acercando las mejores soluciones tanto a particulares como empresas, desplegado una red híbrida de fibra óptica y radio, que le permite conectar hoy en día al 99% del Aragón. Este trabajo de años ha posicionado a nuestro territorio como una de las comunidades mejor conectadas de España.

Contacto de prensa:

Etién Aldea

ealdea@embou.com

691 237 044